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市政報告
ohba michiyoshi　kouenkai　news

大庭通嘉後援会ニュース

　平成 27 年 6月より総合体育館整備事業特別委員会が設置された。大庭議員は委員長として昨年 5月まで委員会を取りまとめた。
　袋井市初のＰＦＩ事業により建設される。平成 32 年 4月オープン。民間の自由提案によりスターバックスＣも設置される予定。

地方創生 2060 年の袋井市の人口は　80,000 人に
 

○人口   2060 年 80,000 人を確保  

○高齢化率 2060 年 31.5％ 
 年少人口 11,900 人 14.9% 

生産年齢人口 42,900 人 53.6% 

老年人口 25,200 人 31.5% 

袋井市の人口ビジョン

袋井版総合戦略 政策パッケージ

袋井市人口ビジョン 市町将来人口推計 （静岡県３５市町）　　

順位 市町
若年女性人口
変化率（％）

２０４０年
若年女性

２０４０年
総人口

２０１０年若
年女性人口

２０１０年
総人口

1 長泉町 -7.1 4,980 42,259 5,361 40,763
2 袋井市 -24.6 8,369 80,380 11,102 84,846

10 浜松市 -38.3 59,101 651,484 95,824 800,866
11 静岡市 -40.1 49,939 545,366 83,336 716,197
17 掛川市 -42.9 7,777 91,080 13,629 116,636
20 磐田市 -44.4 10,895 128,727 19,583 168,625
21 菊川市 -44.8 3,082 37,377 5,580 47,041
22 御前崎市 -47.9 2,009 26,622 3,856 34,700
26 森町 -53.8 890 13,240 1,926 19,435

・国立社会保障・人口問題研究所（H25．3推計）
・変化率５０％を超しているところは「消滅可能性都市」にあたる
・若年女性人口とは出産の可能性が高い 20 才～ 39 才の女性
                                                                増田寛也編著　「地方消滅」より

全国の市町村で 5 年間の総合戦略を策定することになった

　後援会の皆様には日頃よりご支援・ご指導いただき、心より感謝御礼申し上げます。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

　昨年 6月 30 日、公共施設マネジメント特別委員会が設置され
　大庭議員は特別委員長に就任し委員会を取りまとめた。去る
　2月 12 日、袋井市議会報告会が開催され市民の質問に答えた。

　２月 19 日、　「江川の丘」（写真）湊西地区の命山完成
　 3 月   4 日、　「寄木の丘」東同笠・大野地区命山完成
　それぞれ地元住民参加のもと、盛大な式典が行われた。

旧パイオニア駐車場跡地に総合体育館を建設、
面積 7593 ㎡観客席　固定 502 席、移動席 540 席
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現在平成 32 年 4月供用開始に向けて準備が進められている。
通常の方式で建設すれば早く建設できたが、本市ではＰＦＩ
手法（民間資金を活用して設計・建設・維持管理・運営を民
間会社に任せる）を導入したため建設は遅れている。トータ
ルコストダウンが図れるかは現時点で未知数。民間の自由提
案によるスタバのカフェの導入など今後の経営に期待したい。

平成 27 年 4月現在 30人、平成 28年 4月現在 25人の待機児童がいる。
県下浜松、静岡、掛川、富士に次いで多い。待機児童 0は平成 31 年
度には達成予定。保育園をつくって対応しているが追いついていない。

危険な通学路を早期に改善していきます。
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平成 25 年６月議会の大庭議員への答弁では財政計画との整合や望ま
しい整備条件を検討するとしている。また、第 3次スポーツ推進計画
でも球場整備のあり方を検討していると言っているが、全く建設準備
に向けての動きは見られない。
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推定 12 名の胃がん患者が救われた。


